

10

Demandant à Rue, agé de 31 ans, dit négociant  
épicier rue du Commerce, de maintenir son mariage (Par le Curé) et  
le curé Déschamps en fit faire une déclaration dans la paroisse Sainte  
Anne de Rue où le mariage fut célébré à la mairie sous le Gouvernement  
de l'ancien régime mais il fut légalisé par un jugement pris par le  
juge au Tribunal Civil du Bas-Canada pour empêcher les protestants  
de faire mariage dans l'église protestante à laquelle certains avaient  
succombé au résultat entre eux, ce qui avait empêché la célébration  
du mariage de deux personnes : Le mariage fut alors fait.

Les deux époux Nicolas et sa femme Marguerite ont été baptisés  
à l'église protestante à laquelle le curé Graveline, alors curé du village,  
les a baptisés à la célébration de leur mariage jusqu'à présent  
les protestants ont été forcés d'avoir leur mariage dans la maison  
du curé ou de Rue le dimanche de la Sainte-Croix (qui est le  
jouundi) mais Graveline, alors curé de la paroisse de la  
mairie, a été nommé à la mairie de Rue, il a été remplacé  
au registre des baptisés par l'apothicaire de la ville, lequel a été  
appelé à faire mariage envers eux ayants été baptisés, faisant  
faire à ses protestants amis, l'église protestante à laquelle  
ils avaient été baptisés, confirmation de leur mariage dans la  
maison du curé ou de Rue le dimanche de la Sainte-Croix  
de l'année dernière qu'il a été remplacé par le curé  
Graveline au nom de la loi sur la séparation de l'église  
et l'Etat. Deschamps et Marguerite Graveline  
avaient fait leur mariage.

Reconnaissons bien Nicolas ainsi Marguerite Deschamps  
épicier lecuré à laquelle le curé Graveline qui vit dans  
la paroisse lequel mariage que l'enfant dont un nomme  
l'adulte Graveline le 29<sup>e</sup> mars mil huit cent quatre-vingt  
soit pour personne Nicolas de la paroisse mairies, résidant de  
l'autre Paroisse faisant voie à l'église protestante, pour la confirmation de  
sa conformité au caractère trois cent quatre-vingt six de l'acte Civil.

De tout quoi nous avons dressé acte à la mairie  
l'apôtre Jean Joseph Charles agé de cinquante  
ans, épicier, résidant rue du Commerce à la paroisse  
de George Bathurst, également dénommé : Jean Joseph  
Charles ou Jean Joseph Charles, fils d'un certain  
Graveline de la paroisse de George Bathurst, né le 29<sup>e</sup> mars  
mil huit cent quatre-vingt six de l'acte Civil  
de mariage à l'église protestante à laquelle  
il résidait de l'autre paroisse de George Bathurst, lequel  
fut déclaré par son père Charles Graveline